

Lesungen des Tages: Apg 10,34a.37–43; Kol 3,1–4; Joh 20,1–18

Maria von Magdala kam zu den Jüngern und verkündete ihnen: Ich habe den Herrn gesehen. Und sie berichtete, was er ihr gesagt hatte.

(Joh 20,18)



Kirche der Marianisten in Scaldasferro (Oberitalien); Foto: Hans Eidenberger

Halleluja – er lebt!

Maria
von Magdala
weggezogen

vom Lebensweg Jesu
angezogen

Aufgebrochen
bis ins Innerste

geht sie bis an den Rand
der Toodeskammer Jesu

Aufgestanden für den
am Ende so Unverstandenen

Richtet sie
völlig Neues aus

Misstrauens-Ohren
und Angst-Herzen
werden zu Zuversichts-Türen
und Hoffnungs-Orten

Maria Magdalena
ruft in die Auferweckung

Er (durch)lebt (uns)!
Halleluja!

Hans Eidenberger SM